12月9日(土)、寒いけど、風もなく、太陽もにこやかに 顔を出し、12月としてはまずまずの日和。

この保育園は農林公園の手前を左に入ったところにあり、 老人ホーム、保育園、小学校と3つ並んで大きな駐車場を 共有するみたいな形で、雑木林を開拓したような構成に 建っています。

珍しい市立の保育園で園児数は100足らず・・・ でもお隣は老人ホームと小学校、環境は最高の場所に ありました。



がわかりました。 前列・・・・・年長さん 他はみな父母に抱っこされて、 爺ちゃんばあちゃんもいる・・・園児よりも大人の方が多い

約束時間は30分、大きな部屋に入ると車の満杯のワケ

そりゃそうだ!子供1人に両親、プラス α・・・

くらいに感じました。





今日は生活発表会、昔のお遊戯会みたいなものだと 思います。

玉すだれが来る!! 宣伝が良かったのか? 駐車場は 満杯(かなり広いのですが)私たちの車は園庭に入れ させてもらいました。



始めに座長が簡単に挨拶をして、基本の玉すだれ 12.....

基本を9つやると保育園の園児は飽きて来る子がいる ものなのですが、父母が乗っているためか飽きる子は 居ませんでした。



次は手品、大人も子供も大喜びをします。 Iさんの扇子から100円玉を出すもの、コップの水を新聞 に水を入れ、色水にしてコップに戻すもの。



次に「これな〜に」Gさんのうまい口調で子供を乗せて 魚釣り、メガネ、ミッキーマウス、五輪マーク、東京タワ 一、猫、ウサギ、象さん、ハート、最後に しだれ柳 を5人で次々に作り大きく盛り上げてこれは終わりにしま した。





みんな、食い入るように見つめていました。



Kさんの赤と黄色のヒモが上下入れかわる物、ネクタイで首を絞めないでほどけるもの、ケースの中の赤いボールが有ったり無くなったりするもの、 是もとても不思議です。 今日の出し物は時間の関係でここ迄、見る側からの年齢からすると、 本当に親子で楽しめ内容も大人にも子供にも理解できて本当に良かっ たと思います。

最後に副座長が挨拶をして楽しく和やかに終わりました。 父兄代表の方からもお礼の 言葉を頂きました。



「楽屋内輪話」

明日Iさん何処かで手品をするらしく、Kさんに赤黄紐の手品のやり方を教わっていました。 私たちも見てなるほど??種も仕掛けもわかりました・・・が、やはり手の使い方が問題です。 明日Iさん頑張れ!成功を祈っています。

(記 難波 道子)